

Ciel

15/10/2005

L'Ovni aperçu le 8 octobre dans le ciel de Sury n'en était pas un. Jean-Luc Lemaire, responsable du Centre d'Etudes Ovni-Ardennes précise, dans un communiqué paru dans notre journal, qu'il y a eu une erreur d'interprétation provoquée par « l'opération portes ouvertes qui se déroulait ce jour-là, à l'aérodrome de Belval ». Voilà qui aurait rassuré ceux d'entre nous qui voyaient déjà des martiens s'emparer du plus grand des aéroports ardennais. Seulement voilà, Jean-Luc Lemaire lance un appel au sujet d'un autre étrange phénomène lumineux aperçu également le 8 octobre, cette fois dans le ciel d'Arreux. S'agirait-il-là d'un vrai Ovni ? En attendant les conclusions du Centre d'Etudes Ovni-Ardennes, autorisons-nous à verser une pièce au dossier. Arreux se situant à une année-lumière et des poussières de Belval, aucune confusion avec une opération portes ouvertes du célèbre aérodrome ardennais n'est possible.

Yauque, nem !

Yanny Hureaux